

#HELP NEPAL

Queridos amigos,

Este mes os destacamos que tenemos una parte del equipo en Nepal implementando los nuevos proyectos.

HOSPITAL DE SEDUWA: han comenzado los trabajos de embaldosado de la mitad que quedaba pendiente. En un par de

semanas estará todo terminado gracias al Ayuntamiento de Pamplona,



que nos ha subvencionado con 15.000€ el proyecto. Ya están todas las baldosas porteadas, la arena, cemento y se ha comenzado a picar el suelo para su colocación. La gente del valle está muy contenta y agradecida. Os dejamos unas fotos de los trabajos a día de hoy.

1

ECO-HUERTA-GRANJA: Meila y Dawa, nuestros responsables del proyecto, junto con Aitor y Bhim, se han desplazado a



SORTEO DEL MES DE MARZO

CALENDARIO DE SOS HIMALAYA 2023

> FRANCISCO FERNANDEZ GARCIA

Es el ganador del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).



Seduwa y han comenzado a trabajar en el terreno. Han desbrozado y retirado las piedras que más molestaban. Han comenzado a construir una pequeña canalización para desviar el agua y han comenzado la

construcción de un muro de contención como el que realizamos en el hospital.

Respecto al edificio, tenemos que reparar las ventanas y los baños, necesitamos conseguir más fondos para esto. El resto del edifico está en muy buen estado y creemos que le vamos a sacar mucho provecho.



En breve comenzaremos a sembrar antes del monzón para intentar obtener la primera cosecha y poder obtener beneficios lo antes posible.

Y terminaremos de adecuar todo para poder introducir las vacas y comenzar con la mini explotación lechera.

Estamos muy ilusionados con sacar adelante este proyecto, que puede traer muchos beneficios a la población del valle.

2

ENTREGA DE MATERIALES DONADOS: Todos los productos que llevamos con la expedición solidaria al Makalu ya están porteados hasta Seduwa y a partir de la semana que viene serán entregados en las diferentes localidades que hemos seleccionado como beneficiarias de esta ayuda.

Se han preparado bloques de material escolar, ropas en función de las necesidades detectadas en cada población, cantidad de beneficiarios, etc. En el próximo boletín y en redes os iremos informando y presentando las entregas.

Muchas gracias a todos los que lo hicisteis posible.



3

FILTROS DE AGUA PARA LAS ESCUELAS: La entrega de los mismos por parte del proveedor se ha visto retrasada más de lo que esperábamos, y por ende también

su implementación en las diferentes escuelas. Esperamos poder comenzar la semana que viene.

BECAS IÑAKI: Seguimos recibiendo solicitudes para ayudar a más niños y niñas en sus estudios. En abril finaliza este curso escolar y en mayo comienza el nuevo y comenzaremos con todos los nuevos niños. Os mantendremos informados porque este año



vamos a adelantar el cobro al inicio de curso para facilitar el trabajo de nuestros compañeros en Nepal. Os contactaremos en cuanto tengamos los precios de las nuevas tarifas para el curso 23/24.

Como sabéis, este año es el decimoquinto aniversario del fallecimiento de Iñaki. De momento os podemos adelantar que la Marcha Memorial Iñaki Ochoa de Olza se celebrará el 29 de abril en colaboración con el club Iratxo de Irurtzun. Os informaremos más adelante de todos los detalles. Por otro lado, el domingo 21 de mayo realizaremos un pequeño homenaje a Iñaki en el monolito que hay en San Donato. Os enviaremos más información en cuanto tengamos todo cerrado.

CHARLAS: Ya hemos comenzado la época de charlas y proyecciones para difundir nuestro trabajo. Os ponemos el calendario a continuación:

15/3/23, Valladolid. Proyección de la Voz de Iñaki en el Geko de Valladolid y merienda solidaria.

17/3/23, Irurtzun. Proyección de la Voz de Iñaki en la casa de cultura de Irurtzun.

18/3/23, Getxo. Proyección de la Voz de Iñaki y charla coloquio con la coordinadora de la Fundación, el alpinista Alex Txikon y los colaboradores Belen y Javi, que participaron de la primera experiencia solidaria al Makalu.

24 ó 25 de marzo, Metauten. Proyección de la Voz de Iñaki en el museo de la Trufa.

Además, el 19 de marzo estaremos en Ayegui, colaborando en la Trail Montejurra.

En todos estos lugares tendremos el puesto solidario de la Fundación, donde se podrán adquirir nuestros productos, para recaudar fondos para continuar con los proyectos.